

Enlaces

NÚMERO 180 | AÑO 2025

LA REVISTA DEL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



**CRESCO LE DIÓ LUZ VERDE AL
JUEGO RESPONSABLE**

Pág. 03

EDITORIAL

Dr. Marcelo Monfort
Director IAFAS

Pág. 05

ACCIONES POR EL MES DEL JUEGO RESPONSABLE

Decenas de ciclistas le dieron Luz Verde al Juego Responsable.

Pág. 08

PRIMERA DESPAPELIZACIÓN DE 2025

La primera recolección del año alcanzó los 2.179 kilos de papel expurgado.

Pág. 10

CASINOS DE ENTRE RÍOS, EN LA FIESTA NACIONAL DEL MATE

Promoción de las salas, en conjunto con la Secretaría de Turismo de la provincia.

Pág. 13

FIESTA NACIONAL DE LA ARTESANÍA

Casinos Entre Ríos se presentó en la festividad y agasajó a los asistentes.

Pág. 14

CASINOS DE ENTRE RÍOS, PRESENTE EN EL CANAVAL DEL PAÍS

Casinos de Entre Ríos estuvo presente en el carnaval y obsequió entradas a sus usuarios.





Dr. Marcelo Monfort
Director IAFAS

UN MES DE ACCIÓN Y CONCIENCIA

En este mes, la revista *Enlaces* refleja nuestro compromiso con la sociedad y el medioambiente.

En el mes del Juego Responsable hemos multiplicado el mensaje y lo abordamos de distintas maneras realizando diversas acciones para impulsarlo; entre ellas, la iluminación de las fachadas de importantes edificios de la ciudad de Paraná, una pedaleada realizada en el municipio de Crespo, entre otras.

Además, en línea con nuestro compromiso con la sostenibilidad, seguimos promoviendo acciones que apoyen la preservación del medioambiente, como el Programa de Despapelización que se lleva a cabo desde el año 2018.

Asimismo, en el mes de febrero, Casinos de Entre Ríos se ha presentado en diversas festividades llevando entretenimiento y diversión a cada rincón de la provincia.

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA
DE ENTRE RÍOS
Lic. Rogelio Frigerio

PRESIDENTE IAFAS
Dr. Carlos A. Moyano

DIRECTOR POLÍTICO IAFAS
Dr. Marcelo Monfort

GERENTE GENERAL IAFAS
Dr. Santiago Schunk

CONTENIDO EDITORIAL
Coordinación de Comunicación
Institucional IAFAS

REDACCIÓN
Aitana Ugarte

FOTOGRAFÍA
Florencia Acevedo y Valentina Truffer

DISEÑO: Tec. Agustina Pogostkin, Martín
Laporte y Federico Villanueva

COLABORACIÓN EDITORIAL
Lic. Constanza Rosenbrock, Lic. Raquel Laca
y Lic. María Delfina Morana.

AGRADECIMIENTOS: Secretaría de
Comunicación y Prensa - Gobierno de
Entre Ríos



La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por Enlaces. Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de Enlaces.

IAFAS CONMEMORÓ EL DÍA INTERNACIONAL DEL JUEGO RESPONSABLE CON DIVERSAS ACCIONES

LUZ VERDE AL JUEGO RESPONSABLE

En el marco del Día Internacional del Juego Responsable, IAFAS ha llevado a cabo diversas acciones durante el mes de febrero, destacando su compromiso institucional con la promoción de prácticas responsables en el uso de los juegos de azar.

Cada año, la institución organiza distintas iniciativas que no solo se realizan en este mes, sino que buscan promover el juego responsable a lo largo de todo el año.

El 17 de febrero, se iluminaron las fachadas de la Sede Central, las Salas y los Casinos de toda la provincia, así como de importantes edificios de la ciudad como la Municipalidad de Paraná, el Palacio de Tribunales, el Consejo General de Educación, la Casa de Gobierno, el Centro Provincial de Convenciones y el Club Atlético Patronato.

Asimismo, se invitó a las municipalidades que han firmado convenios con IAFAS a sumarse a esta acción.

El lema “Luz Verde al Juego Responsable” se destacó en los anuncios de las distintas plataformas de juego, como IAFASPlay, BPlay y TómbolaBet. Además, se elaboró material informativo que fue distribuido a los medios de comunicación que trabajan junto a IAFAS. Este material aborda aspectos sobre los juegos de azar, los diferentes tipos de jugadores y cómo promover un consumo responsable. También se hizo hincapié en el uso adecuado de la terminología. La difusión de este contenido generó gran interés en los medios, que se acercaron a dialogar con profesionales de la salud mental del Instituto.

Dentro de las acciones internas, se proyectó un spot sobre la campaña Luz Verde al Juego Responsable en el monitor ubicado en el hall de IAFAS Central, y se compartió material audiovisual en las redes sociales y canales oficiales. Además, el mensaje fue mencionado durante la transmisión del Quini 6 el domingo 16 de febrero, acción que se organizó en conjunto con la Lotería de Santa Fe.

Las actividades propuestas para el mes de febrero, en calidad de campaña por el juego responsable, finalizaron con la bicicleteada "Pedaléa con sentido", que vistió de verde al municipio de Crespo. IAFAS se sumó junto a la Municipalidad de Crespo y su área de Salud Mental y Adicciones para reforzar el mensaje "Luz Verde al Juego Responsable" y reflexionar acerca de la salud mental.

Decenas de ciclistas se pusieron las gorras verdes -alusivas al mensaje- y se sumaron a los entretenimientos que propuso IAFAS, tales como el Ta-Te-Ti y el Juego de la Memoria, confeccionados a partir materiales reciclados.



Si el juego es ilegal
DENUNCIALO

www.iafas.gov.ar/juego-ilegal/

+549 3436 11 3170

0800 444 2327 opción 1





LA PRIMERA RECOLECCIÓN DE 2025 ALCANZÓ LOS 2.179 KILOS DE PAPEL EXPURGADO

DESDE 2018, IAFAS FORMA PARTE DEL PROGRAMA DE DESPAPELIZACIÓN PROVINCIAL, CON EL QUE SE HA LOGRADO EXPURGAR UN TOTAL DE 54.527 KILOS DE PAPEL.

A raíz de la firma de la Carta de Adhesión en 2018, el Instituto forma parte del Programa de Despapelización de la Administración Pública Provincial, por el cual demuestra su real compromiso con la despapelización y el medio ambiente. Para llevar a cabo el programa, la institución realizó la digitalización de trámites y de recibos

de haberes, y, además, creó una biblioteca virtual. El programa ha logrado recolectar, hasta el momento, un total de 54.527 kg de papel expurgado, de los cuales 2.179 kg corresponden a la primera recolección del año 2025, que se viene realizando desde el mes de septiembre del año pasado. El día lunes 17 de fe-

brero, los equipos de Archivo Documental e Histórico y Responsabilidad Social llevaron a cabo la primera recolección anual, con la participación activa del secretario de Modernización, Emanuel Gainza, y del coordinador de Proyectos Estratégicos de la secretaría.



Programa de **JUEGO RESPONSABLE**

¿Tenés problemas con el juego?
COMUNICATE CON NOSOTROS

 343 4 055 252

 +18

 0800 888 2202



ENTRETENIMIENTOS Y PREMIOS: CASINOS DE ENTRE RÍOS, EN LA FIESTA DEL MATE

CASINOS DE ENTRE RÍOS, EN COLABORACIÓN CON LA SECRETARÍA DE TURISMO DE ENTRE RÍOS, PRESENTE EN LA FIESTA NACIONAL DEL MATE

El día sábado 8 de febrero, durante la segunda jornada de la 34ª Fiesta Nacional del Mate en Paraná, Casinos de Entre Ríos, en colaboración con Entre Ríos Turismo, ofreció a los asistentes una experiencia divertida y llena de sorpresas. Ubicado a la salida de Sala de Mayo, el stand de Casino presentó una ruleta interactiva donde los participantes tuvie-

ron la oportunidad de ganar diversos premios de merchandising institucional, como remeras, tazas y agendas. Además, durante el festival, se entregaron vouchers jugables válidos para el Casino 25 de Mayo, brindando a los asistentes la posibilidad de disfrutar de una experiencia completa.

La fiesta contó con la asisten-

cia de alrededor de 90.000 personas que disfrutaron de música en vivo a cargo de bandas de renombre como Luciano Pereyra, Luck Ra, Babasónicos, Juan Fuentes, El Kuelgue y Zoe Gotusso, entre otros. El festival no solo brindó propuestas musicales sino que también ofreció propuestas didácticas y actividades para toda la familia.



ATENCIÓN AL CLIENTE

☎ 0800 44 42327 (OPCIÓN 2)

☎ +5493438473666

📅 Días hábiles de 07:00 a 13:00 hs.



CASINOS

DE ENTRE RIOS

de costa a costa



CREDIT	BET	WIN
0	8	0
\$0.00	\$8.00	\$0.00

REEL WAYS

招進財

招進財

Insert credits

Jugar en exceso es perjudicial para la salud (+18)

FIESTA NACIONAL DE LA ARTESANÍA

CASINOS DE ENTRE RÍOS PARTICIPÓ EN EL TRADICIONAL EVENTO DE LA CIUDAD DE COLÓN

Casinos de Entre Ríos estuvo presente en la 40° edición de la Fiesta Nacional de la Artesanía, el tradicional evento de la ciudad de Colón.

En la noche del viernes 14 de febrero, desde el stand de la Secretaría de Turismo de la provincia, Casinos repartió merchandising entre quienes se acercaron a conocer la oferta de entretenimientos. Entre los artículos entregados se contaba con lapiceras, llaveros, aromatizantes, entre otros artículos.

La Fiesta de la Artesanía recibe a centenares de expositores, año tras año. En esta ocasión, participaron más de 200 expositores de distintas partes del país y, además, el festival brilló en sus nueve noches consecutivas... artistas de renombre se subieron al escenario y musicalizaron las jornadas estivales.

En la grilla se destacaban Jorge Rojas, Emanero, Banda XXI, Rodrigo Tapari, The La Planta y Los Cafres, sumados a un sinnúmero de artistas locales.





CASINOS DE ENTRE RÍOS, PRESENTE EN EL CARNAVAL DEL PAÍS

CASINOS DE ENTRE RÍOS NO SOLO ESTUVO PRESENTE EN EL CARNAVAL SINO QUE TAMBIÉN AGASAJÓ A SUS SEGUIDORES CON EL SORTEO DE ENTRADAS

El Carnaval de Gualaguaychú, uno de los eventos más esperados de la temporada, volvió a brillar y Casinos de Entre Ríos estuvo, una vez más, presente en esta gran fiesta popular. Como en ediciones anteriores, Casinos acompañó el evento en cada una de sus noches estivales, apoyando las festividades cul-

turales y promoviendo diversión en la provincia.

Este año, se destacaron los sorteos semanales de entradas entre los seguidores de las redes sociales de IAFASPlay, ofreciendo a los participantes una oportunidad de vivir el carnaval en vivo. Además, se sortearon tickets entre los titulares de agencias de lotería,

quienes también pudieron ser parte de la experiencia.

El apoyo de IAFAS reafirma el compromiso de Casinos de Entre Ríos con el desarrollo de eventos culturales, consolidando las salas como un atractivo turístico muy requerido y ofreciendo entretenimientos en toda la provincia, de costa a costa.



IAFASPLAY

Desde donde estés, Jugá.

Jugar en exceso es perjudicial para la salud (+18)



Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social